

tard saint Antoine, et dont la science, la vertu, le pouvoir miraculeux et l'influence salutaire devaient ravir ses contemporains et faire l'admiration des siècles.

On célèbrera partout avec pompe ce glorieux anniversaire. A Padoue, les pèlerinages arrivent déjà nombreux et fréquents. A Rome, à Lisbonne, à Brives et dans tous les principaux centres de dévotion à saint Antoine, on fait de grands préparatifs.

Ici, à l'Hôtel-Dieu Saint-Vallier, on a fait publiquement *les exercices des treize jours* préparatoires à la fête du 13 juin.

Tous les soirs, à quatre heures, il y a eu bénédiction solennelle du Saint-Sacrement, précédée de chants et de prières en l'honneur du bon Saint.

Le jour de la fête, le 13 juin, une grand'messe a été chantée en l'honneur de saint Antoine.

LA SAINTE FACE

La chapelle de l'Hôtel-Dieu Saint-Vallier, dans laquelle est installée la statue de saint Antoine, est dédiée à la Sainte-Face en réparation de ses outrages que reçut Notre-Seigneur dans sa passion, et qu'il reçoit encore par les profanations qui se commettent dans tout l'univers.

L'ami privilégié de Jésus est bien à sa place dans ce pieux sanctuaire, lui qui put contempler des cette vie le Rédempteur du monde.

L'histoire rapporte en effet que lorsque Jésus-Enfant lui apparaissait, saint Antoine ravi ne pouvait détacher ses yeux de son visage adorable. Il y a pourtant une différence entre l'objet de notre culte à la Sainte-Face et celui des ravissements de saint Antoine. Celui-ci voyait Jésus-Enfant tout rayonnant de joie ; nous, nous contemplons la face meurtrie et ensanglantée de Jésus, et nous lui offrons nos amendes honorables.

La confrérie de la Sainte-Face est établie dans cette chapelle de l'Hôtel-Dieu. Chaque premier dimanche du mois, on y fait les exercices de cette con-